

Des manifestations sont organisées aux États-Unis suite à l'assassinat d'un jeune noir par la police



Washington, 7 juillet, (RHC).- Des dizaines de personnes sont descendues dans la rue au Minnesota, aux États-Unis pour protester contre la mort de Filando Castil, un jeune noir tué par la police.

La diffusion sur les réseaux sociaux par la copine de la victime d'une vidéo a été à l'origine des protestations.

Dans le film on voit son copain assis dans le siège du conducteur de sa voiture, encore vivant, sa chemisette ensanglantée.

Elle explique que son copain cherchait dans son portefeuille ses papiers pour les montrer aux agents à qui il avait expliqué qu'il avait une licence pour porter des armes à feu, cependant un des policiers a tiré sur lui 4 ou 5 fois.

La police a par ailleurs fait savoir que 2 agents étaient impliqués dans l'incident.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99294-des-manifestations-sont-organisees-aux-etats-unis-suite-a-lassassinat-dun-jeune-noir-par-la-police>



Radio Habana Cuba